



Zuletzt aktualisiert: **13.03.2012 um 11:40 Uhr** (Kommentare)

Älteres Paar erlitt Kohlenmonoxidvergiftung

Ein älteres Paar hat tagelang in einer kohlenmonoxidbelasteten Wohnung gelebt, bevor es am Montag gerettet wurde. Unbemerkt war das lebensgefährliche Gas aus einer verschmutzten Therme in einer Wohnung in der Kudlichgasse in Wien-Favoriten ausgetreten, berichtete die Exekutive am Dienstag. Bei einem Besuch klagte die 84-Jährige bei ihrem Sohn über anhaltende Kopfschmerzen und Übelkeit.

Der Mann verständigte die Rettung. Die zwei Verletzten und der Sohn wurden ins Krankenhaus gebracht, denn auch bei ihm bestand der Verdacht auf eine CO-Vergiftung. Die anschließenden Messungen in der Wohnung ergaben laut Polizei eine hohe Konzentration von Kohlenmonoxid.

Quelle: P